

Wir sind Kirche zur Freisinger Bischofskonferenz in Bayern

„Vage und unbefriedigend bei der Mammutaufgabe Aufarbeitung sexuellen Missbrauchs“

München: So notwendig und anerkennenswert das Engagement der katholischen Kirche und vor allem der Caritas für die Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine ist, so vage und unbefriedigend bleibt der Pressebericht der Frühjahrsvollversammlung der Freisinger Bischofskonferenz bei der Mammutaufgabe der Aufarbeitung sexuellen Missbrauchs. Warum wurde nicht auch hier ein detaillierter Bericht über die einzelnen Diözesen vorgelegt?

Übernahme der gesamten Pressemitteilung:

<https://www.nuus.de/nachrichten/lokalmeldungen/detail/wir-sind-kirche-zur-freisinger-bischofskonferenz-in-bayern/>

Zuletzt geändert am 04.04.2022